

02/05/2024

Tarapacá: Fiscalía y PDI desarticulan banda criminal internacional con 1.628 kilos de droga

Una investigación que se inició a fines del año pasado, permitió a la Unidad de Drogas de la Fiscalía de Alto Hospicio con la Brigada Antinarcóticos y Crimen Organizado de la Policía de Investigaciones desarticular una organización conformada por ciudadanos colombianos, dominicanos y boliviano que se dedicaban al tráfico ilícito de drogas entre la región de Tarapacá y la zona central del país, incautando una tonelada 628 kilos de marihuana y cocaína.



“Se ha dado un duro golpe a una organización criminal importante que se dedicaba al tráfico ilícito de drogas. Se detuvieron seis personas extranjeras, una de ellas era el líder, y se incautó más de una tonelada 628 kilos de distintas clases de drogas, como cocaína, pasta base y marihuana. Además de dos armas y 250 municiones”, indicó la Fiscal Regional, Trinidad Steinert.

La investigación permitió identificar que un ciudadano colombiano lideraba una estructura criminal asentada en Santiago, la que recibía en la ciudad de Rancagua importantes cantidades de droga provenientes de la región de Tarapacá, que ingresaban al país por pasos no habilitados y luego eran acopiadas en la comuna de Alto Hospicio, para ser distribuidas en distintos puntos de la zona central.

Se detuvo al líder de la organización y a quienes eran sus brazos operativos -ciudadanos, colombianos, dominicanos y boliviano-, encargados del traslado de la droga desde Tarapacá a la zona central del país utilizando caminos alternativos para evitar los controles aduaneros. También se encargaban de la custodia de la sustancia en inmuebles especialmente adquiridos para este efecto en Santiago.

Gracias a las distintas técnicas investigativas que contempla la Ley 20.000 se pudo identificar el camión que trasladaba la droga, que también había participado en un tráfico importante de droga que fue descubierto en diciembre del año pasado. El camión fue ubicado en la carretera Panamericana, a la altura de Copiapó, siendo monitoreado hasta que llegó a una parcela en las cercanías de Rancagua, donde llegaron los imputados a buscar la droga.

En dicho lugar y en otros domicilios allanados en Santiago, se detuvieron a los imputados y se incautaron en total 1.610 kilos de marihuana, 17 kilos de cocaína base y 1 kilo de clorhidrato de cocaína, además de dos pistolas 9x19 mm., 250 municiones, cuatro vehículos, dinero en efectivo y otras especies.

Todos los imputados pasaron a control de detención en el juzgado de garantía de Alto Hospicio y quedaron bajo lamedida cautelar de prisión preventiva.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369